

ひまわり通信



黒田小 ひまわり学級

2008.6.2

第9号



あわてんぼうのひまわりが 咲きました。

4月7日にまいたひまわりがずいぶん大きくなりました。もうすぐみんなの背を追い越しそうです。そんな中、一ついち早くひまわりの花が咲きました。

夏野菜も順調に育っています。

イチゴやエンドウの収穫は終わり、授業参観で植えたキュウリ、トマト、ナス、ピーマンが次々と花を咲かせています。キュウリは早ければ来週から収穫できそうです。

ジャガイモも花が咲き、収穫間近です。

そのほかにも、エダマメ、ラッカセイやミニトマト、オクラを植えました。みんな元気に育っています。

6 / 2 (月) ~ 8 (金) 歯みがき週間です。

来週から1週間、朝、昼、晩3回磨くことができたか「歯みがきカレンダー」に色塗りをします。また、つめやハンカチ、はなかみについても記入します。金曜日には持ち帰りますので、休日の分と反省を記入し、9日(月)に持たせてください。



週の予定

曜日	月	火	水	木	金	土	日
予定	2	3	4 クラブ	5 学校保健委員会	6	7	8
2年							
3年							
5年							
6年1							
6年2							

やんちゃも成長の証？

A

このごろ何でも「いや。」「ばか。」と反抗的です。どうも自己主張をしているようです。自分の気持ちがあまく表現できないもどかしさから、あばれたり、ぐずったりしているかもしれません。こうした過程を経て、徐々に表現できるようになるのでしょうか。表現し、伝わる喜びを覚えると、気持ちも安定していくようです。その日が来るのは案外近いかもしれません。

町たんけんパート2

B

5月23日金曜日に1時間目と2時間目に町たんけんがありました。行ったのは、木曽川駅とナフコに行きました。歩いた時はもうくたびれました。ナフコについたらあつかったです。足がいたくなつてえらくなりました。歩くのが面どうでした。学校についたら、へろへろでした。でも楽しかったです。

お手伝い

C

5月24日、25日に母の手伝いをしました。24日はせんたくたたみとさらふきをしました。せんたくたたみは楽しすぎでした。理由は、お母さんと話ができるからです。その日はお母さんの小さいころの話をしていました。小さいころの母は手伝いもするし、よくあそぶからいい子だと思いました。わたしもお母さんの手伝いをたっぷりして、学校ではあそぶ子をたっぷり作ります。そして先生の手伝いもたっぷりします。

プールそうじ

D

5月27日火曜日3時間目体育の時間に小プールのそうじをしました。先生について行ったら、小プールには水がありませんでした。先生は、消火せんで小プールの周りの中を洗い流していました。そして、先生が、「ヤゴがいるからつかまえてこい。」といいました。中に入ったら、たくさんいました。たくさんとれたので、トンボにしたいです。プールそうじは楽しかったです。

調理実習

E

5月22日木曜日に、家庭科でご飯とみそ汁を作りました。私は、お米をとぐ係でした。でも、なべがわれていたのでできませんでした。残念でした。そのかわりもう一つ仕事がありました。火を調節する仕事がありました。少し大変でした。できたら食べました。ご飯はおいしかったです。でもみそ汁はネギが苦かったです。次はじょうずに作りたいです。